



L'ancien joueur de football Samuel Eto'o a déposé sa démission de la présidence de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), juste après l'élimination du pays lors de la CAN 2023. Cependant, cette démission a été rejetée par le comité exécutif de la Fecafoot qui a renouvelé son soutien à l'ancien buteur des Lions Indomptables.

Le comité exécutif veut que Samuel Eto'o continue sa mission de reconstruction du football camerounais, de la base au sommet. Selon un communiqué de la Fecafoot, l'ancien joueur va donc poursuivre son mandat à la tête de l'instance dirigeante du football camerounais. Élu en décembre 2021, le double champion d'Afrique attachera une grande importance au développement du football à la base selon son programme qui avait obtenu l'approbation de l'Assemblée générale en 2021.

Il s'agit d'un véritable soutien au travail qu'effectue Samuel Eto'o à la tête de la Fecafoot. La tâche est immense, car le football camerounais a connu des moments difficiles ces dernières années. Cet ambitieux programme prévoit de moderniser les infrastructures, de renforcer les compétitions et les clubs, et de promouvoir les jeunes talents.

Samuel Eto'o est un monument du football africain. Il a connu une carrière prestigieuse en Europe et a remporté trois Ligue des Champions avec le FC Barcelone et l'Inter Milan. Avec la sélection camerounaise, Eto'o a remporté deux CAN et participé à trois Coupe du monde.

En tant que président de la Fecafoot, il est attendu de lui qu'il dirige la Fédération avec le même flambeau, conduisant la renaissance du football camerounais. Les membres du comité exécutif ont exprimé leur confiance en le maintenant dans ses fonctions, un vote de confiance qui servira à renforcer sa position au sein de la Fédération.